

言葉の研究

2025年11月26日

柴本 和夫

① クマの話題は

- ・コロナでは、ウイズ・コロナが奨励された。ウイズ・クマの検討の余地あり
- ・ある日♪森の中、クマさんと出会った。⇒ まいにち♪町の中、クマさんが現れる
- ・天気予報の名称は、アメダス 熊の出没予報の名称は、クマデル
- ・住民から獣友会に寄せられる「苦情」～獣友会の対応は、熊の「駆除」
- ・トバッタリで悪者にされる～くまモン、くまのプーアン、熊野詣、熊手、落語のくまさん

② 政治の話題

コメントの追加 [和柴1]:

- ・「相撲の高見」を目指したのは高見山。「政治の高見」を目指すのは高市総理
- ・キング・メーカーは死語となった。今の言葉はクイーン・メーカー
- ・日韓米（につかんべい）の関係維持～「あつかんべい」の関係にはさせない
- ・高市総理の高い「人気」～「任期」も長きことを願う（中国の経済的威圧に負けるな）

③ 中国の戦狼外交

- ・「さなえ」総理の不運～中国の戦狼外交の標的にされ「おそなえ」となった
- ・日本の「線路」は続くよ「どこまでも」 ⇒ 中国の「戦狼」は続くよ「いつまでも」
- ・日本の指圧のココロは、母ゴコロ。中国の威圧のココロは、鬼ゴコロ
- ・11月23日は「勤労感謝の日」～「戦狼非難の日」と名称改正の動きあり
- ・中国の外交カード～パンダゼロの脅しと、黄砂の爆弾で日本の降参を迫る
- ・日本への渡航自粛という経済的威圧～マンション爆買いが止まり、ホテル料金も安くなる

④ 旅行の話題

- ・旅行に出かける時のテーマソング～（土産を）買ってくるぞと勇ましく
- ・日光見ずして結構言うな～仁徳天皇古墳を見ずして興奮するな
- ・黙って座ればピタリと当たるもの～空港の麻薬検知犬は怪しいと荷物の横に黙って座る
- ・香港人はカタカナが苦手。小エビの炒め物→小ユビ アンコ入りパン→アソコ
- ・香港では、生きた化石といわれる、カブトガニが食べられる。

⑤ 世相の話題

- ・小さい秋を見つけようとしたら、代わりに大きな冬が見つかった
- ・近頃セクハラ、コンプラ、等の外来語が氾濫～横文字の氾濫は、ヨコハラの新語を生む
- ・盲導犬の飼い主は、獰猛な人が多いとの噂あり～真偽は不明ですが…
- ・最強というより「最怖」のコンビ～クマとツマ →双方の最後文字は子供が怖いママとなる

大谷に負けず、目指せジョークとダジャレの二刀流
おおいに笑おうジョークサロンで